



SAMBUTAN
BUPATI BEKASI

ACARA : LAUNCHING PELATIHAN KOMPETENSI
DAN PEMAGANGAN, DAN
PENANDATANGANAN MOU
PENEMPATAN TENAGA KERJA

HARI/TGL : KAMIS, 07 JULI 2022

PUKUL : 08.00 S/D SELESAI

TEMPAT : UPTD BALAI LATIHAN KERJA
KABUPATEN BEKASI, JL. H. NAUSAN
KECAMATAN TAMBUN UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلَعْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN

KABUPATEN BEKASI, BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA DPK ASOSIASI PENGUSAHA

INDONESIA (APINDO) KABUPATEN BEKASI;

YSH. UNSUR BKK SMA/SMK KABUPATEN BEKASI;

YSH. PENGELOLA KAWASAN INDUSTRI DI

KABUPATEN BEKASI;

YSH. HILSI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA BPJS KETENAGAKERJAAN CABANG

CIKARANG;

YSH. KEPALA BJB CABANG CIKARANG;

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT DARI KAMI.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT MENGIKUTI KEGIATAN LAUNCHING PELATIHAN KOMPETENSI DAN PEMAGANGAN SERTA PENANDATANGANAN MOU PENEMPATAN TENAGA KERJA, DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KETERBATASAN DALAM PEMENUHAN KEBUTUHAN DASAR DAN KETERBATASAN DALAM AKSES PEKERJAAN, PADA UMUMNYA MENGAKIBATKAN KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN DI MASYARAKAT. TINGGINYA ANGKA KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN DI KABUPATEN BEKASI TIDAK SELARAS DENGAN PERTUMBUHAN EKONOMI DAERAH KABUPATEN BEKASI YANG NOTABENE MERUPAKAN KAWASAN INDUSTRI TERBESAR SE-ASIA TENGGARA.

TENTUNYA, MERUPAKAN CITA CITA KITA BERSAMA UNTUK MENCIPTAKAN KABUPATEN BEKASI YANG PENUH AKAN SUMBER DAYA MANUSIA DENGAN MOTIVASI DIRI YANG KUAT, DAN MEMILIKI SKILL SERTA KOMPETENSI YANG BERDAYA SAING TINGGI. TERLEBIH LAGI ANAK-ANAK MUDA YANG AKAN MENJADI MASA DEPAN DARI KABUPATEN BEKASI, AGAR BISA BERDAYA DAN MEMILIKI HAJAT HIDUP YANG BAIK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA TAHUN 2022, PEMKAB BEKASI MEMILIKI TARGET PENGURANGAN ANGKA PENGANGGURAN SEBANYAK 6,5% ATAU 12.893 DARI 197.147 ORANG ANGKATAN KERJA. UNTUK MENUNJANG HAL TERSEBUT, KAMI TENGAH MENGUPAYAKAN AGAR DAPAT MENGURANGI ANGKA PENGANGGURAN DI KABUPATEN BEKASI SEBANYAK 3.223 ATAU 1,6% DALAM TARGET 100 HARI KEPEMIMPINAN SAYA.

SEBAGAI SALAH SATU FOKUS UTAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SELAMA SATU TAHUN KE DEPAN, YAKNI PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA. KEGIATAN YANG KITA LAKUKAN PADA HARI INI ADALAH 2 (DUA) DARI 6 (ENAM) RENAKSI DARI SATGAS PENANGGULANGAN KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN YANG DISEBUT "WARKOP SEKOLAH", YANG MELIPUTI PELATIHAN WIRAUUSAHA MANDIRI, PELATIHAN KOMPETENSI, KAJIAN PASAR KERJA DAN UMKM, MOU PENEMPATAN PENCARI KERJA, HUBUNGAN INDUSTRIAL PANCASILA, DAN SEKOLAH PRAKERJA.

UPAYA-UPAYA TERSEBUT DILAKUKAN UNTUK MENUNJANG PENINGKATAN KUALITAS SDM BAIK DALAM JANGKA PENDEK, MENENGAH, DAN KITA HARAPKAN DAPAT BERLAKU PADA JANGKA PANJANG. PELATIHAN KOMPETENSI YANG AKAN DILAKSANAKAN DI BALAI LATIHAN KERJA (BLK) INI

MELIPUTI PELATIHAN SOFT SKILL DAN HARD SKILL YANG DIHARAPKAN DAPAT MENGEMBANGKAN KEMAMPUAN DAN MENINGKATKAN KOMPETENSI DARI PARA CALON TENAGA KERJA. TERDAPAT 3 PELATIHAN YANG AKAN DILAKSANAKAN YAKNI PELATIHAN PENDINGIN RUANGAN, PELATIHAN OTOMOTIF SEPEDA MOTOR DAN PELATIHAN ADMINISTRASI PERKANTORAN, DENGAN TOTAL PESERTA 48 ORANG.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN INI SAYA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PIHAK-PIHAK YANG TELAH MELAKSANAKAN PROGRAM PENGENTASAN KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN INI DENGAN BAIK, TERUTAMA SATGAS PENANGGULANGAN KEMISKINAN DAN PENGANGGURAN YANG TERDIRI DARI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN APINDO KABUPATEN BEKASI, SERTA PIHAK-PIHAK LAINNYA.

SATU YANG INGIN SAYA TEKANKAN, BAHWA PEKERJAAN RUMAH KITA MASIH BANYAK. MARI KITA BERGANDENGAN TANGAN UNTUK SALING BEKERJASAMA, KARENA UPAYA INI TIDAK BISA KITA LAKUKAN SENDIRI. BUTUH PARTISIPASI DARI BANYAK PIHAK, BUKAN HANYA PEMERINTAH DAERAH NAMUN JUGA UNSUR-UNSUR MASYARAKAT LAINNYA. SAYA JUGA BERHARAP SEMOGA PROGRAM INI DAPAT BERKELANJUTAN DAN MENGHASILKAN PUTRA PUTRI DAERAH YANG BERDAYA SAING NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL.

KAMI SANGAT MENGAPRESIASI DAN SANGAT "WELCOME", JIKA NANTINYA TERDAPAT INOVASI-INOVASI ATAU TEROBOSAN DARI SELURUH PIHAK, YANG SEKIRANYA DAPAT MENUNJANG UPAYA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DALAM MENGENTASKAN KEMISKINAN SERTA PENGANGGURAN DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. MOHON
MAAF JIKA ADA PERKATAAN YANG KURANG
BERKENAN. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T